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Herr Morgenstern-Jehia vom Fachbereich E-Government berichtet anhand einer Präsentation zur 
IT an Schulen (Anlage 1). 
 
Frau Lange fragt nach dem Ausbau der für die Schüler nutzbaren W-LAN-Netze an den Schulen 
in Potsdam. Herr Morgenstern-Jehia führt aus, dass der Ausbau in Arbeit sei, jedoch die entspre-
chende Bandbreite im Gebäude gegeben sein muss und sich dies als schwierig erweise.  
 
Zum Showroom für interaktive Tafelsysteme vom 02. bis 31.08.2021 habe es Anmeldungen von 
30 Schulen gegeben, 12 Schulen hätte sich gar nicht zurückgemeldet. Frau Schkölziger fragt, ob 
man zu Gründen im Nachgang nachgefragt habe. Herr Morgenstern-Jehia antwortet, dass er 
dazu leider nichts sagen könne, da die Daten nicht erhoben worden sind. Die allgemeinen Er-
kenntnisse des Showrooms werde man auch anderen Schulträgern zur Verfügung stellen. 
 
 

 


